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Estratto dal Verbale del Consiglio di Istituto di SPIN 
del 15/07/2011 

 
 
 
…Il direttore pone quindi in discussione i criteri da utilizzare per la suddvisione sulle commesse della cifra 
stanziata, e ricorda che la prima tranche era stata suddivisa distribuendo il 70% sulla base della consistenza 
numerica delle commesse, e il 30% sulla base della valutazione (i criteri di dettaglio sono riportati nel 
verbale del Consiglio del 17/12/2010). Pone quindi in discussione se utilizzare lo stesso criterio o se 
modificarlo, in particolare per quanto attiene alla percentuale legata alla valutazione. Il Consiglio dopo 
breve discussione unanimemente si pronuncia sul portare la quota legata alla valutazione al 50%… 

  


